

Dapat Motivasi dari Motivator Kondang, Kawula Muda Morowali Deklarasikan Dukungan ke RAHA Makin Menguat

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Nov 14, 2024 - 06:54



Para Kawula Muda Morowali Deklarasi Dukungan ke Paslon 4 Rachmansyah-Harsono

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kawula Muda dari berbagai wilayah Kecamatan di Morowali menggelar bincang sekaligus mendapat motivasi dari Motivator Kondang, Muhlis Katili S.Kep, NS, bertempat di salah satu cafe di Bungku

Tengah, Rabu (13/11/2024).

Para kawula muda Morowali itu yang tergabung dalam Gerakan Muda Rachmansyah - Harsono (Gema RAHA) dalam perbincangan itu membahas topik tentang peran pemuda dalam politik di Pilkada Morowali 2024.



Muhlis Katili motivator kondang yang sudah melanglang buana antar propinsi, sebagai narasumber pada kesempatan itu menyampaikan bahwa peran pemuda dalam politik ada 3 yakni belajar, beri ruang dan ciptakan ide.

Di moment politik ini akan menentukan jati diri para pemuda atau millenial sebagai pejuang atau pecundang dimana ide dan gagasan itu untuk 5 tahun kedepan sangat penting, yang ditentukan nantinya pada tanggal 27 November 2024.



"Bagi Pemuda moment politik adalah menentukan masa depan daerah maupun bangsa harus di manfaatkan tentukan diri anda, jadi pejuang atau pecundang. Kalau pejuang beradu ide dan gagasan tapi pecundang hanya harap uang," tuturnya disambut aplus dari peserta yang hadir.

Disampaikan Muhlis Katili dirinya pun menentukan sikap pada Pilkada Morowali 2024, yakni memilih bergabung ke Paslon 4 Rachmansyah Ismail - Harsono Lamusa, karena ide-idenya tentang Morowali diterima dan ada kesamaan misi tentang Morowali 5 tahun kedepan.



Dikatakannya, dari 11 Program Unggulan Rachmansyah- Harsono, di situ ada salah satu program yang bisa menjawab kebutuhan dan tantangan anak muda di dunia kerja persoalan anak muda yang tidak memiliki ijazah Sekolah Dasar menyebabkan keterbatasan bahkan tidak bisa bekerja.

Atas hal itu, peluang dan gagasan dilakukan Paslon 4 Rachmansyah- Harsono dengan program pendidikan vokasi yang berorientasi pada keahlian yang khusus serta berkemampuan untuk siap kerja dengan pemberian pelatihan.



"Para pemuda bisa berkompeten di bidangnya lulusan dari vokasi mampu bersaing secara global karena fokus pada pengembangan keterampilan dan teknologi aplikatif yang saat ini di butuhkan dunia kerja," paparnya.

Muhlis Katili juga menyampaikan ada 4 R yang harus di miliki oleh anak muda atau para millennial saat ini yakni:

1. Find some reason, bagaimana setiap sosok pemuda memiliki Kegelisahan besar dimana dirinya akan mengambil peran dalam setiap moment atau kesempatan.
2. Recognize your Dream atau Inner Call, menemukan sesuatu atas panggilan jiwa mengapa ia diciptakan Tuhan dimuka bumi ini di daerah tempat dia tinggal.
3. Take Responsibility/Risk. Pemuda perlu mengambil peran dan tanggung jawab. Semakin besar peran semakin besar proses bertumbuhnya.
4. Create Relation, Setiap pemuda perlu bahkan harus membangun jejaring atau relasi yang positif dan mendukung peran-peran besar yang ingin dilakukan.



"Pemuda hebat bukanlah pemuda yang memilih main aman disetiap moment, termasuk dalam moment politik ini, harus dapat mengekspresikan gagasan dan idenya dengan berperan aktif dalam politik, sebab disadari bahwa melalui politik banyak kebijakan besar dapat dilahirkan untuk kemajuan daerah maupun kesejahteraan masyarakat," pungkas Muhlis diakhir penjelasannya.

Usai mendapatkan motivasi dan tanya jawab, dilanjutkan deklarasi serta ikrar dukungan para kawula muda Morowali ke Paslon 4 Rachmansyah Ismail - Harsono Lamusa, yang kini makin menguat di Pilkada Morowali 2024.

(PATAR JS)